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Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire,

Je suis très préoccupée par l'éventuelle  implanta�on de ce�e nouvelle "poubelle nucléaire" dans notre région.

En tant que mère de famille, je suis complètement défavorable au fait que mes enfants grandissent dans un environnement polluée que nous ne maitriserons pus une fois cet
entreprise installée, tant l'opacité et les mensonges règnent autour de ce projet.

J'ai encore envie de me promener le long de la Marne et de profiter du Lac du Der avec eux sans avoir l'impression de prendre un risque pour leur santé.

Et pour quoi faire??? Créer 40 emplois.... à côté des presques 800 qui font vivre le tourisme et essen�ellement le Lac !!!!

Sans compter l'image de notre région qui sera une fois de plus ternie (Bure, Soulaines..).

Nous aimons notre région et souhaitons la préserver à tout prix.

Merci, Monsieur le Commissaire, de prendre en compte mon humble avis et de rendre un avis défavorable quant à l'implanta�on de ce�e entreprise dans notre belle HAUTE
MARNE !

Vous en souhaitant bonne récep�on.

Bien cordialement.

Julie RAMPANT-KERMORGANT
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